



1074, Avenue des Carrières – Z.A la Plaine du Caire III  
13830 ROQUEFORT LA BEDOULE – FRANCE  
[www.ermamax.fr](http://www.ermamax.fr) - e-mail : [accueil@ermamax.fr](mailto:accueil@ermamax.fr)

**NOTICE DE MONTAGE**  
**Saute vent « ATTACK » & « MINI SCOOP »**

*CB 600 Hornet 03/04*

Lors du montage du saute-vent « ATTACK » ou « MINI SCOOP », les pattes de fixation risquent de venir en contact avec le support de phare d'origine et de le dégrader. Nous vous conseillons de modifier légèrement les angles de pliages des pattes fournies avec le saute-vent pour pallier à ce problème.

*\* Nous vous prions de bien vouloir nous excuser pour ces désagréments et nous mettons tout en œuvre pour satisfaire la confiance que vous portez à nos produits.*

**« ATTENTION »**

\* Les pièces peintes et vernies ne sont pas garanties contre les lavages vapeur « haute pression » qui peuvent les endommager et décoller le vernis.

\* Les accessoires montés sur les motos, ayant subis des détériorations dues à un mauvais montage, ou à une incompatibilité avec d'autres accessoires (pneu, ligne d'échappement, silencieux d'échappement, pare-carter ou autres, ...) **ne seront ni repris ni échangés sous garantie.**

**FITTING KIT**  
**Nose Screen « ATTACK » & « MINI SCOOP »**

*CB 600 Hornet 03/04*

During the « ATTACK / MINI SCOOP » nose screen assembly, the provided brackets risk to touch the original headlight brackets and to damage them. We advise to slightly modify the folding angle of these brackets to avoid problem.

*\*We request you to excuse us for these inconveniences and we implement everything to satisfy the confidence you carry in our products .*

**“ATTENTION**

\* Painted and varnished parts are not guaranteed to withstand high pressure washing which can damage them.

\* According to the technical data of our paintwork suppliers, we advise waiting **one month** to obtain a complete polymerization of varnish.

\* Accessories fitted on the motorcycle, damaged through poor assembly or an incompatibility with other parts (tyres, exhaust systems, silencers, etc) will no longer be considered as new and **cannot be returned or exchanged under warranty.**